



LAGUNA *al día*

Laguna rinde homenaje a Luis Vítores por sus 39 años como médico de familia en el municipio Local



21 de junio de 2024

Vecinos, compañeros y autoridades se han reunido en el Ayuntamiento este viernes para hacer entrega al doctor de una placa en la que se le reconoce «su entrega y dedicación» a los pacientes y al municipio, a escasos meses de su jubilación.

A falta de unos meses para que su retirada sea definitiva, el Ayuntamiento de Laguna de Duero y parte de sus vecinos han querido rendir homenaje este viernes a uno de los médicos de cabecera «más queridos» en la localidad, Luis Vítores Montoya, quien tras 39 años ejerciendo en el centro de salud del municipio, se retira con 46 años de servicio a sus espaldas, dando por finalizada una etapa «muy bonita» de su vida y abriendo la puerta a otra.

De este modo, un nutrido grupo de laguneros y laguneras, así como de compañeros del centro de salud, han recibido al doctor en el Consistorio para hacerle entrega de una placa en recordatorio de «su entrega y dedicación» por el pueblo. Entre las autoridades locales presentes en el acto han estado el alcalde, Avelino Álvarez, así como los concejales Fernando Vara e Irene Arranz. En el encuentro también ha estado presente el gerente de Atención Primaria Valladolid Oeste, Elpidio García Ramón, entre otros profesionales de Sacyl.

Una vida de entrega

Vítores trabajó como Médico Interno del Hospital Clínico Universitario de Valladolid, y tras pasar por diferentes áreas decidió especializarse en medicina familiar y comunitaria, comenzando a ejercer como tal en el Hospital Onésimo Redondo de Valladolid, donde trabajó como residente durante tres años. Su siguiente paso profesional fue superar la oposición de Funcionario de Carrera del Cuerpo de Médicos Titulares, tras lo cual se trasladó por dos años a Roa de Duero, en Burgos, hasta que aprobó el concurso libre de vacantes y, en 1985, en plenas fiestas del Villar, llegó a Laguna para convertirse en el nuevo médico del centro de salud.

Una vez en Laguna de Duero participó en la puesta en marcha y presidencia del Consejo de Salud de la Zona Básica en septiembre de 1986, siendo el primero que se constituía en la Comunidad y de los pioneros en España.

Asimismo, Luis Vítores ha dirigido y colaborado en diversos proyectos de investigación, destacando su tesis doctoral, ya que se centró en la observación de la cobertura vacunal y los hábitos de salud de los niños de Laguna. Asimismo, también ha escrito tres libros: 'Comportamientos sociales de una población juvenil' (1988) y 'La adolescencia: una etapa difícil' (1997), con una muestra de casi 1.000 jóvenes de la zona entre 14-20 años, estudiando hábitos tóxicos (tabaco, alcohol, drogas) y sexualidad, y el último libro fue 'No fumes: tu salud te lo agradece' (2001), con una muestra representativa de más de 300 personas mayores de 18 años.

Y por si fuera poco, durante su vida ha compaginado la medicina de familia con la docencia como profesor asociado de Ciencias de la Salud durante 25 años en la Universidad de Valladolid y docencia postgrado como tutor extrahospitalario de residentes de Medicina Familiar y Comunitaria desde el 86 hasta hace unos años. En definitiva, una vida de entrega con 46 años en los que cada día se alegraba de haber elegido esta profesión, y pasando de esos 39 en Laguna, convirtiéndose en una persona muy querida dentro de la comunidad.

